

ICBF adelanta proyecto piloto para promover la vida en adolescentes de Palmar de Varela (Atlántico)

Barranquilla, 19 de septiembre de 2018. Con el objetivo de fortalecer la autoestima, el respeto por la vida y el amor propio en los beneficiarios del programa Generaciones con Bienestar del municipio de Palmar de Varela, departamento Atlántico, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) implementa una estrategia piloto de la que hacen parte cerca de 108 adolescentes entre los 13 y 17 años de edad.

A través de esta estrategia, el ICBF fortalece los proyectos de vida de los adolescentes y les brinda herramientas para la resolución asertiva de los conflictos, con el fin de prevenir problemáticas sociales que ponen en riesgo su integridad como el suicidio, el cutting y el acoso escolar.

El desarrollo de este proyecto piloto del ICBF, se adelanta a través de encuentros vivenciales dirigidos por promotores de derechos, que incentivan la manifestaciones emocionales positivas en los adolescentes y les enseñan a manejar las emociones negativas. Así mismo, realizan acompañamiento en las instituciones educativas y visitas domiciliarias a sus familias, a fin de involucrar a todo su entorno en el proceso.

La estrategia surgió como una iniciativa de los participantes de la Mesa de infancia y adolescencia del municipio, de la cual hace parte el ICBF, y en donde la Comisaría de Familia y la Secretaría de Salud Municipal, manifestaron su preocupación por la baja autoestima detectada en algunos adolescentes, lo cual podría conllevarlos a decisiones contrarias a sus proyectos de vida.